

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Daniel Gross an August Hermann Francke.

Gross, Johann Daniel

Regensburg, 11.03.1701

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 23 : 32

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an das Studienzentrum August Hermann Francke (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the August Hermann Francke Study Center of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the August Hermann Francke Study Center (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-304174](#)

3247
Sachverständiger Vater in Christo,

Daß Hr. Müllerin den 2. Martij
noch nicht zu Halle gekommen, ist
H. Gesanten nicht lieb. Er bräwilt
großes Geld, die Kinder haben
niemand der sich ihrer nachsicht-
sam annimmt, und acht auf sie
hat. H. Wämminger bittet
daß H. Ludovici müßte folgen,
da Erüßer überbringen.

1. Die Grolinjer Bibel.
2. Theosophischer Sonettbanden.
3. Das Neue Darmstadtische Ge-
sangbuch mit Noten in duplo.
4. Macarius Entzys, welcher nach
H. Leutholffs Meinung Not-
standes wegen geboren
hat.

Wenn die ersten Bände vor-
bey sind, so wird H. Kärner
das complete journal sei-
ner Leistungen und Tüdel
über der Hand H. Prof. über-
geben. Inulage bitte vorab
zahlen. Wohl zu bestellen. Fi-
nen geistlichen Dienst vermit-
te. Ich schreibe von allen die Broll
haben allhier vorrathen. Ge-
hen. Ich verlaßt. Sie sind
Mein. Gegenwärtigen Vater

in Eifer
Kriegs-
den 11. März
1701.
Friedrich
Joh. Daniel Brück